



SE ESPERA QUE LAS OBRAS ESTÉN LISTAS EN MARZO.

Inician renovación integral de la Escuela D-73

Más de 600 estudiantes serán beneficiados con las obras de mejoramiento en la Escuela República de Estados Unidos, las cuales ya comenzaron y se espera que estén listas en marzo. Estas mejoras contemplan la renovación de las pinturas del acceso, donde se realizará un nuevo diseño que incorpora juegos lúdicos y elementos educativos.

En tanto, el patio central del establecimiento contará con nuevas áreas verdes que incluyen arbustos y árboles frutales. Además, se retirarán máquinas antiguas y en mal estado para instalar una zona de reposo con mobiliario, juegos y vegetación para fomentar la convivencia entre escolares. Cabe señalar que este proyecto de mejoras es una

iniciativa de Fundación Minera Escondida que será ejecutada a través de Creo Antofagasta.

“Esperamos que estas mejoras sean un ejemplo para poder replicar en otros establecimientos de la ciudad y región, así ayudamos a crear un lugar que mejore la experiencia educativa de niños y niñas” señaló Nicolás Sepúlveda, gerente de Infraestructura

Creo.

Durante el 2024, la Escuela participó del programa Infancia Digital de FME, que desarrolla habilidades digitales y conocimientos en ciencias de la computación, programación y robótica en niñas y niños de tercero a sexto básico.

Es en este contexto, a través del área de Infraestructura Creo, que se realizarán mejoras en el laboratorio de computación con el objetivo que los estudiantes puedan desarrollar de mejor manera los contenidos del programa. 🌟